

BRK-Kinderkrippe „Am Breiten Rasen“ ist eröffnet

Das Ergebnis der durchgeführten Umbaumaßnahmen im ehemaligen Pflegeheim in der Nordgauerstraße 2 in Lichtenfels kann sich sehen lassen: In den letzten Monaten ist dort unsere neue BRK-Kinderkrippe „Am Breiten Rasen“ mit zwei Gruppen für jeweils 15 Kinder entstanden. Die sogenannte „Flexi-Gruppe“, mit der unsere BRK-Kinderkrippe Anfang Mai eröffnete, bietet Platz für 15 Krippen- und Kindergartenkinder bis zum Alter von vier Jahren.



Zahlreiche Beschäftigungsmöglichkeiten im Außenbereich:

Im Außenspielbereich unserer neuen BRK-Kinderkrippe „Am Breiten Rasen“ freuen sich Christian Vogel, Leiter des städtischen Hochbauamtes, der Lichtenfelser Bürgermeister Andreas Hügerich, unser BRK-Kreisgeschäftsführer Thomas Petrak und unsere Krippenleiterin Stefanie Dinkel über die gelungenen Umbaumaßnahmen (v. l. n. r.).

Außenbereich mit vielen Spielmöglichkeiten

Bei den Umbaumaßnahmen haben die zuständigen Planer des Lichtenfelser Bauamtes, die an den Arbeiten beteiligten Mitarbeiter/innen des städtischen Bauhofes, unser BRK-Kreisverband Lichtenfels und zuständige Fachfirmen an alles gedacht. So besitzt jede Krippengruppe eine eigene Küche für warmes Essen, zudem ermöglichen zwei separate Schlafräume extra viel Ruhe. Für weitere Beschäftigungsmöglichkeiten steht ein Außenspielbereich mit Spielgeräten wie einer Kleinkinder-Vogelnestschaukel sowie einer Spielkombination mit Rutsche zur Verfügung. Dank großer, bodentiefer Fenster wachsen die Krippenkinder unseres neuen Rotkreuzhauses mit besonders viel Tageslicht auf. Eltern, die ihr Kind mit dem Auto bringen, finden vor unserer BRK-Kinderkrippe ausreichend Parkplätze. Fußgängern, die mit dem Kinderwagen kommen, steht eine Rampe zur Verfügung, um ins Innere unserer BRK-Kinderkrippe zu gelangen.

Attraktive Kinderbetreuungsplätze

„Mit dem neuen Standort in einem der stärksten besiedelten Gebiete unserer Stadt bieten wir jungen Familien in ihrer direkten Nachbarschaft und damit auf kurzen Wegen weitere attraktive Betreuungsplätze für ihre Kinder. Mich freut es besonders, dass das Gebäude jetzt wieder genutzt und mit Leben gefüllt wird,“ freute sich der Lichtenfelser Bürgermeister Andreas Hügerich. Unser BRK-Kreisgeschäftsführer Thomas Petrak lobte die gute Zusammenarbeit zwischen der Stadt Lichtenfels und unserem BRK-Kreisverband: „Mit der neuen Kinderkrippe schaffen wir für Familien Entlastung und qualitätsvolle Betreuung für unsere Jüngsten.“ Stefanie Dinkel, die Leiterin unserer BRK-Kinderkrippe, fügte hinzu: „Die Kinder werden sich hier wohlfühlen, es ist ein sehr stimmiges Gestaltungskonzept mit schönen Farben und besonders viel Tageslicht.“



Freude über viel Tageslicht

In den hellen Innenräumen freut sich Stefanie Dinkel mit ihren Mitarbeiterinnen auf die Betreuung der Krippenkinder.

Noch Anmeldungen möglich

Wer sein Kind in unserer neuen BRK-Kinderkrippe anmelden möchte, kann sich unter <http://kita-anmeldung.generationennetzwerk.eu> einen Anmeldebogen herunterladen und diesen ausgefüllt per E-Mail an kita.abr@kvlichtenfels.brk.de oder postalisch in unsere BRK-Kinderkrippe zurücksenden. Darüber hinaus steht Stefanie Dinkel gerne auch telefonisch unter 01514-7196881 zur Verfügung. Ein Video zu unserer neuen BRK-Kinderkrippe wurde zudem auf der Videoplattform YouTube veröffentlicht:

<https://www.youtube.com/watch?v=whmxZDR4xCQ>